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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viel Personen haben im vergangenen Jahr die Schuldenberatungen des 

Sozialamtes und der freien Träger in Anspruch genommen? 
2. Wie machen die Beratungsstellen überschuldete Menschen auf sich 

aufmerksam? Wie wird im Jobcenter über die Möglichkeit der kostenlosen 
Beratung informiert?  

3. Gibt es in der Pandemie das Angebot der Beratung über Onlineformate?  
4. Es gibt ein neues präventives Angebot des Diakonischen Werkes. Wie 

gestaltete sich die Arbeit in Zeiten der Pandemie? Wie viele Menschen 
konnten bisher erreicht werden? Welche Angebote sind für 2021 geplant? 
Gibt es digitale Formate? 

5. Wie bewertet der Magistrat das derzeitige Angebot? 
 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 
 




